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RÉVEILLON

FINAL DE ANO chegando e estou sabendo que muitos locais de eventos 
daqui de Moc já estariam esperando uma nova flexibilidade, para anuncia-
rem seus bailes e festejar a entrada do ANO NOVO. Como estamos vendo o 
ritmo acelerado da vacinação aqui em Moc, de repente, teremos uma libe-
ração geral e quem sabe até mesmo uma espetacular QUEIMA DE FOGOS 
no Interlagos, para que todos possam ter esperança em 2022 e esquecer os 
últimos dois anos terríveis que vivemos, ou melhor, que abalou o mundo na 
pandemia inesperada e jamais vista e imaginada. 

ALERTA AMBIENTAL

AS CONCENTRAÇÕES de gases de efeito estufa na atmosfera atingiram 
um novo recorde em 2020. A informação foi divulgada, ontem, pela Orga-
nização Meteorológica Mundial (OMM), a cinco dias do início da Conferên-
cia Climática do Clima (COP 26). Até o dia 12 de novembro, dirigentes de 
países, inclusive o presidente Bolsonaro, representantes da sociedade civil, 
executivos de empresas e do setor financeiro se debruçarão sobre metas 
nacionais, compromissos voluntários e mecanismos necessários para pro-
mover avanços no combate às mudanças do clima. Os países europeus e 
porque não dizer dos Estados Unidos também, precisa cuidar mais do seu 
meio ambiente no setor florestal e deixarem de só pensar na nossa rica 
Amazônia. 

SEGURANÇA

NÃO JUSTIFICA MAIS, residências, pontos comerciais e até mesmo nos 
quarteirões mais movimentados a não colocação de CÂMARAS e até mesmo 
ALARMES. Hoje o sistema vem modernizando cada vez mais e é melhor in-
vestir neste setor do que ser assaltado. Por incrível que parece, fiquei saben-
do que uma família foi curtir o sitio num final de semana e quando regressa-
ram, encontraram a mesma totalmente saqueada. HOJE TEM QUE TER ‘olho 
vivo’ nos portões e não abrirem para pessoas desconhecidas.

VAI ESPERANDO 

O MINISTRO da Economia, Paulo Guedes, disse que confia em que o 
Congresso Nacional aprove, em breve, a proposta de Reforma Administra-
tiva que o governo federal enviou ao Parlamento em setembro de 2020. Na 
conjuntura atual é bom ficar com as barbas de molho. Por isso mesmo, o 
relator da proposta que altera o Imposto de Renda (IR), senador Ângelo 
Coronel (PSD-BA), antecipou que pretende separar o aumento da faixa de 
isenção da tabela do Imposto de Renda da Pessoa Física (IRPF) do texto 
principal, para garantir ao menos isso no atual exercício. É o jogo suja da 
política brasileira.

PARA ENTRAR NOS STATES

O GOVENRO dos Estados Unidos anunciou nesta segunda-feira procedi-
mentos e regras para a retomada da entrada de visitantes no país no contex-
to da pandemia do novo coronavírus a partir do dia 8 de novembro. Exceto 
crianças e adolescentes, visitantes estrangeiros terão de estar totalmente 
vacinados para a entrada no país a partir desse dia. E será necessário apre-
sentar teste negativo para Covid-19 até três dias antes. Pessoas não vacinadas 
terão que apresentar exame feito no dia anterior.
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PELO QUE TUDO indica, o juiz Sérgio Mouro, será mesmo 
CANDIDATO A PRESIDÊNCIA da Republica, pois nos últimos 
meses tem se reunido com muitas lideranças e no próximo mês 
poderá se filiar ao PODEMOS e certamente vai oficializar sua 
candidatura. Acho que Mouro foi bastante injustiçado, depois do 
brilhante trabalho que fez através da Lava Jato. Vamos aguardar, 
pois até o SENADOR RODRIGO PACHECO já anda deslumbrado 
com o poder e quer ser também candidato, mas ele anda muito 
‘queimado’ principalmente nas redes sócias.

APÓS NOVO AUMENTO dos combustíveis anunciado ontem, 
o ministro Paulo Guedes e o presidente Jair Bolsonaro voltaram 
a defender a privatização da Petrobras. “Vai valer zero daqui a 30 
anos. E deixamos o petróleo lá embaixo com uma placa de mo-
nopólio estatal em cima”, disse Guedes, em evento no Planalto.

NO PRÓXIMO final de semana, muita gente estará seguindo 
para Arraial D’ Ajuda, onde curtirão o feriadão da próxima terça-
feira. Aqui na região, um local que segundo informes está uma 
beleza é a CACHOEIRA DO SERRADO, em Porteirinha. Este local 
me traz belas recordações, quando ainda não era restaurado e 
só existiam as montanhas, a pequena barragem e a belíssima ca-
choeira que agora deve estar com quedas espetaculares de água 
devido às últimas chuvas. 

E FALANDO EM FERIADO, ando ansioso para chegar o verão, 
que como sempre curto todo ele no meu ‘cantinho’ em Arraial D’ 
Ajuda. Ando saudoso e precisando me desligar um pouco, pois 
como sempre digo: A ENERGIA ALI É ÚNICA.

COM A PERSPECTIVA de juros ainda mais altos e desmonte 
da regra do teto de gastos, bancos e consultorias falam em resul-
tado negativo para o PIB; Itaú vê queda de 0,5%. Mercado projeta 
aumento de até 1,5 ponto para juros básicos.

E LÁ FORA a batata do chefão do Facebook, Mark Zuckerberg, 
continua assando – em fogo alto. A bomba da vez detalha episó-
dio em que ele colocou lucros e interesses da empresa acima da 
segurança e cedeu a pedido do Partido Comunista do Vietnã para 
censurar dissidentes antigoverno. O país é um dos mercados asi-
áticos mais lucrativos do Facebook, com ganhos de mais de US$ 
1 bilhão por ano.

INVESTIDORES estão atentos ao IPCA-15 de outubro. A ex-
pectativa é de que o principal indicador de inflação revele alta 
mensal de 0,97%, elevando mais uma vez a inflação de 12 meses, 
que passaria de 10,05% para 10,09%. Só que no bolso do brasilei-
ro esta inflação já ultrapassa 20% ao ano.

VEJA O BELO PAÍNEL que Wagner Gomes montou com algumas das senhoras do nosso circuito, para colocar em um dos salões 
da ESPETERIA FALA FINA, que será aberto com novo visual amanhã. Ficou mesmo top e faremos exposição de arte num espaço 
Pub com fotografias.

OS  GRANDES APOIOS PROFISSIONAIS- Realmente, quan-
do paro para pensar e chego a conclusão que estou escreven-
do diariamente colunas há exatamente 56 anos, fico espanta-
do, como diz o trecho de uma das músicas de Roberto Carlos: 
“O importante  é que emoções eu vivi”, mas caio na real e me 
sinto como estivesse mesmo começando e fazendo projetos 
para depois da pandemia. No início, várias pessoas foram vi-
tais para minha carreira de jornalismo que abracei com todas 
as forças do meu coração, desde muito jovem. Eles me deram 
muito apoio e força, que graças a Deus são muitos. Mas hoje, 
vou destacar um amigo irmão inesquecível que é, Konstantin 
Christoff, sempre me orientando com sábias palavras e bons 
conselhos. Médico, cirurgião plástico, ele estava na época 
também iniciando sua vitoriosa carreira de pintor e escultor. 
Eu pude conviver muito com Konstantin e gostava de sempre 
ir ao ser ateliê para batermos longos papos, cheguei até viajar 
junto com ele, Yêde e seu filho, Ray. Quando Konsta, assim 
que eu o chamava, expôs seus quadros em uma das maiores 
galerias de Nova Yorque. 

TAMBÉM na recepção que Dawson Malveira me ofereceu, ele, 
com os amigos, Rogério e Richard Parrela. DAWSON MALVEI-
RA, sempre aprimorando cada vez mais no setor de cirurgia 
plástica, segue esta semana para Maceió, atendendo convite 
para participar de uma palestra em importante CONGRESSO 
DE CIRURGIA PLÁSTICA que será realizado naquela bela ci-
dade de Alagoas. 

AMIGAS QUE AMO MUITO: A advogada, CARLA SAMPAIO 
ATHAYDE e a famosa dermatologista, ANDREA LAUGTHON, 
que está atendendo na sua clínica com o mais moderno apa-
relho de rejuvenescimento a LASER. Foto na recepção do meu 
aniversário, oferecido por Dawson e Karla Malveira. (Foto 
Dirceu Santos-Fotogenio)

ANTIGAMENTE, amigo era realmente uma palavra sagrada 
com muita fidelidade e respeito. Conheci Diu Colares, quan-
do já era casado com Célia, e eles moravam no alto da Afonso 
Pena, em Belo Horizonte e já tinham os filhos, Léo, Tetê e 
Alexandre. Viajamos sempre junto com Walduck e participá-
vamos de muitos eventos. Tempos depois, Diu e Célia volta-
ram para Montes Claros com os meninos ainda pequenos  e 
instalaram sua casa próxima ao Max-Min que ele denominou 
como “pouso”.  Foi outro dos amigos que me empurraram 
para frente, dando conselhos e muita força, inclusive, eles fa-
ziam questão que Zé Amorim me buscasse na minha casa na 
Vila Guilhermina para os almoços de domingo que era repleto 
de bate-papos inteligentes. Diu Colares, para quem não sabe, 
foi quem doou o terreno onde funciona hoje o nosso grande 
aeroporto. Na foto, ele com Célia e este jornalista em uma das 
festas do AC.

A MELHOR COISA que tem é viajar com a família e foi o que 
fizeram os irmãos, Alexandre Bomtempo com a esposa Ana 
Claudia e os filhos, Lucas e Lara, RENATO BOMTEMPO com 
a esposa, Izabella e os filhos, Arthur e Davi. Aí eles estão na 
famosa praia de Jurerê, em Florianópolis em recente tempo-
rada.

VAP & VIP
FRENTE A FRENTE

HOJE É O ANIVERSÁRIO de uma das mulheres mais belas 
do nosso circuito e que forma com o esposo, Wilson Parrela, 
um casal vitorioso com redes de lojas no comércio e no setor  
Rural. Com muita honra fui padrinho de casamento destes 
amigos que eu amo muito. Foram curtir a data passando uma 
semana em Paris. Na foto, na recepção do meu aniversário no 
ano de 2019 no Portal Eventos. (Fotogenio)


